



# Vende lo que tienes y sígueme

# SAVONAROLA: LOS HOMBRES TE CREEN RÍGIDO Y SEVERO



Sigo ofreciendo algún fragmento de la meditación de Jerónimo Savonarola a la que me referí en un post anterior. Por una parte, el dominico afirma que pecar es amar a la criatura por sí misma. Por otra, crítica a los hombres que creen en un Dios rígido y severo, quizás para justificar de esta forma su severidad, olvidando eso de que con la medida con que juzguemos a los demás seremos juzgados nosotros:

"Contra Ti sólo he pecado, precisamente porque me has mandado que te ame a Ti por Ti mismo y que refiera a Ti el amor de las criaturas y yo he amado más a la criatura que a Ti, al amarla por sí misma. ¿Qué es pecar sino amar a la criatura por sí misma? ¿Y qué es esto sino obrar contra Ti? El que ama a la criatura por sí misma, convierte a la criatura en su Dios. Por eso yo he pecado contra Ti, porque he convertido en mi dios a la Criatura...

¿Lejos de tu espíritu, adónde iré? ¿Adónde huiré de tu rostro? ¿Qué haré? ¿Adónde volverme? ¿Qué defensor encontraré? ¿A quién puedo suplicar sino a Ti, Dios mío? ¿Quién tan bueno? ¿Quién tan piadoso? ¿Quién misericordioso como el que incomprensiblemente por su piedad todas criaturas? Tener piedad y perdonar, es propio de Ti, que manifiestas todo tu poder perdonando y teniendo misericordia. Confieso, Señor, que he pecado contra Ti y he hecho el mal delante de Ti. Ten piedad de mí y manifiesta en mí tu omnipotencia para que se cumplan tus palabras. Tú has dicho: 'no he venido a llamar a los justos, sino a los pecadores a la penitencia'. ....

Leer más

LA VIRGEN DEL ROSARIO: SANTO DOMINGO BUSCA LAS OVEJAS PERDIDAS



La Madre de Dios, en persona, le enseñó a Sto. Domingo a rezar el rosario en el año 1208 y le dijo que propagara esta devoción y la utilizara como arma poderosa en contra de los enemigos de la Fe.

Domingo de Guzmán era un santo sacerdote español que fue al sur de Francia para convertir a los que se habían apartado de la Iglesia por la herejía albingense. Esta enseña que existen dos dioses, uno del bien y otro del mal. El bueno creó todo lo espiritual. El malo, todo lo material. Como consecuencia, para los albingenses, todo lo material es malo. El cuerpo es material; por tanto, el cuerpo es malo. Jesús tuvo un cuerpo, por consiguiente, Jesús no es Dios.

También negaban los sacramentos y la verdad de que María es la Madre de Dios. Se rehusaban a reconocer al Papa y establecieron sus propias normas y creencias. Durante años los Papas enviaron sacerdotes celosos de la fe, que trataron de convertirlos, pero sin mucho éxito. También habían factores políticos envueltos.

Domingo trabajó por años en medio de estos desventurados. Por medio de su predicación, sus oraciones y sacrificios, logró convertir a unos pocos. Pero, muy a menudo, por temor a ser ridiculizados y a pasar trabajos, los convertidos se daban por vencidos.

### PRIMERA APARICIÓN DE LA VIRGEN EN CARNE MORTAL: EL PILAR DE ZARAGOZA



La tradición, tal como ha surgido de unos documentos del siglo XIII que se conservan en la catedral de Zaragoza, se remonta a la época inmediatamente posterior a la Ascensión de Jesucristo, cuando los apóstoles, fortalecidos con el Espíritu Santo, predicaban el Evangelio.

Se dice que, por entonces (40 AD), el Apóstol Santiago el Mayor, hermano de San Juan e hijo de Zebedeo, predicaba en España. Aquellas tierras no habían recibido el evangelio, por lo que se encontraban atadas al paganismo. Santiago obtuvo la bendición de la Santísima Virgen para su misión.

Los documentos dicen textualmente que Santiago, "pasando por Asturias, llegó con sus nuevos discípulos a través de Galicia y de Castilla, hasta Aragón, el territorio que se llamaba Celtiberia, donde está situada la ciudad de Zaragoza, en las riberas del Ebro. Allí predicó Santiago muchos días y, entre los muchos convertidos eligió como acompañantes a ocho hombres, con los cuales trataba de día del reino de Dios, y por la noche, recorría las riberas para tomar algún descanso."

En la noche del 2 de enero del año 40, Santiago se encontraba con sus discípulos junto al río Ebro cuando "oyó voces de ángeles que cantaban Ave, María, gratia plena y vio aparecer a la Virgen Madre de Cristo, de pie sobre un pilar de mármol." La Santísima Virgen, que aún vivía en carne mortal, Leer más

# EL SANTO DE LA SEMANA: SAN HECTOR VALDIVIESO

Héctor Valdivielso Sáez es uno de los ocho católicos que alcanzó la corona del martirio durante la llamada Revolución de Asturias, poco antes de la Guerra Civil Española.

Héctor nació en el barrio porteño de Boedo, el 31 de octubre de 1910. El 26 de mayo de 1913 fue bautizado en la antigua iglesia de San Nicolás de Bari, emplazada donde hoy se levanta el Obelisco. Padres: Benigno Valdivielso y Aurora Sáez (españoles).



Hermanos: José Alfredo, Zulema, César Manuel (muerto apenas nacido) y María Luisa.

En 1914 viajó junto a su familia a España, donde se estableció en Briviesca.

Turón, a 20 kilómetros de Oviedo, donde enseñaban a hijos de mineros.

Leer más

### INICIO DE CURSO EN SEVILLA



El pasado jueves 26 de septiembre, en la Parroquia de Santa María la Blanca, que lució esplendida, después de año y medio de obras por la restauración del Retablo Mayor, iniciamos el curso 2024/2025, en la Diócesis de Sevilla.

Con gran satisfacción, podemos decir que tuvimos un lleno hasta la bandera, en la Eucaristía celebrada, estando presidida por el Obispo Auxiliar, Monseñor Don Ramón Darío Valdivia Giménez, y concelebrada por siete sacerdotes directores Espirituales de distintos grupos de Vida Ascendente de nuestra diócesis.

Antes del comienzo de la Eucaristía, nuestro presidente en funciones Don Manuel Montero, hizo balance del curso anterior.

Leer más

### ÉRAMOS TAN JÓVENES



Continuamos con nuestro programa quincenal, el próximo el día 12 de Octubre de a las 18 horas, Esperamos vuestros mensajes de audio al Whatsapp del programa: 634423664.

Y si quieres volver a escuchar alguno de los programas anteriores puedes volver a hacerlo en los podcasts

Ir al Podcast

### REUNIÓN DE LA COMISIÓN PERMANENTE EN MADRID

Los días 26 y 27 de septiembre en la Casa de Espiritualidad de las Esclavas de Cristo Rey ha tenido lugar la primera reunión del curso 24 - 25 de la Comisión Permanente.



En ella se han tratado diversos temas, como la marcha del Movimiento en las distintas diócesis, las fechas de los Encuentros de Animadores, de Consiliarios y de Presidentes, los lemas y ponencias en estos encuentros.

También la Peregrinación a Roma en febrero de 2025 con motivo del Jubileo convocado por Papa Francisco bajo el lema "Spes non confundit" (La esperanza no defrauda), que nos convertirá en Peregrinos de la Esperanza

Otro tema fueron las visitas de la página Web, que han aumentado su número por las entradas de los enlaces de este Boletín, y algunas cosas más.

iGracias por vuestro tiempo y entrega, Comisión Permanente!

# Evangelio del domingo

Pincha en este enlace para descargar el comentario del P. Nacho Figueroa para el Domingo XXVIII del T. O.

Descargar

Y puedes leer otros comentarios.

### Ver más

Visita nuestra WEB pinchando en el siguiente enlace

https://www.vidaascendente.es

### iEsperamos vuestras colaboraciones!



## boletin@vidaascendente.es

